

# Metrópoli

metropoli@elsoldemexico.com.mx

EDITORIA: MALENY NAVARRO COEDITORA: CLAUDIA MENDOZA  
COEDITORA GRÁFICA: ZOHAR MURILLO



DAVID DEOLARTE / LA PRENSA

Al menos 10 colonias resultaron severamente afectadas, según contabilizó la alcaldía Álvaro Obregón

## VECINOS ESPERAN QUE SE DERRITA

# Granizo bloquea las calles de 10 colonias

MANUEL COSME

**Los vecinos de Álvaro Obregón y Benito Juárez pasaron todo el lunes removiendo las capas de hielo tras una lluvia que nunca habían visto**

**A**lgunas de las calles de las colonias Alfonso XIII, Sacramento, Barrio Santa María Nonoalco y San Juan de las alcaldías Álvaro Obregón y Benito Juárez todavía lucían al cierre de esta edición las huellas de la granizada que azotó esa zona el domingo pasado.

Sobre el arroyo y las banquetas de las calles como Santa Lucía, Olivar, Juan Cousin, Benvenuto Cellini, Pablo Verónes, Antonio van Dick y Franz Halls había montones de hielo, donde la noche anterior personal de esas demarcaciones los había arrimado para liberar la circulación de las vialidades.

La granizada, según las autoridades capitalinas, dejó como saldo cuatro caídas de árboles, varios encharcamientos sobre todo nueve en donde el granizo tapó las coladeras y hasta que no se derritió comenzó a fluir el agua, además de 13 láminas, techos y toldos caídos.



Se acumularon más de 30 m cúbicos de granizo que impidieron la circulación

## REPORTES

**PROTECCIÓN** Civil continuará haciendo revisiones para dar atención a todos los reportes de la ciudadanía

A pesar de que al mediodía de ayer el sol y el calor ya arreciaban, parecía que al hielo no le hacía nada y el granizo mezclado con hojas seguía ahí, mientras que los vecinos lo sacaban de los patios de sus casas.

En el parque de la colonia Alfonso XIII, una lona colocada sobre una de las áreas

comunes colapsó, por lo que personal de Protección Civil de la alcaldía Álvaro Obregón precintó el sitio.

Por lo que toca a la colonia Barrio Santa María Nonoalco, el mercado no abrió sus cortinas, ya que una parte de su techo de lámina cayó, como ocurrió con la tienda Mega Soriana, ubicada en Avenida Revolución y Rubens, alcaldía Benito Juárez.

Desde muy temprano barrenderos y vecinas emprendieron la tarea de quitar las hojas que alfombraron prácticamente las calles de esas colonias, a fin de evitar que taparán las coladeras y hubiera inundaciones ante una nueva lluvia que se esperaba en el transcurso del día.

En entrevista, la señora Silvia Vázquez, que lleva más de 55 años de vivir en la zona, expresó que nunca había visto una granizada así, que le había tocado ver tormentas, aguaceros y granizadas, pero lo que vivió el domingo fue sin precedentes.

"No sé a qué horas empecé a barrer las hojas, pero es la hora que no acabó, miré", comentó mientras señalaba un bote de basura, como de un metro de altura que ya estaba lleno de hojas y aún le faltaban bastante por limpiar.

A su vez, Eduardo un trabajador de limpia afirmó que desde temprano empezó a barrer las hojas y nada más desde que llegó le dio miedo la magnitud de la tarea de ese día, había barrido hojas y hojas y junto con un ayudante ya había llenado medio camión de basura y aún faltaban muchas.

Sobre la calle Franz Halls, un camión que transporta frituras no pudo avanzar más, porque el granizo seguía sobre la vialidad, por lo que su conductor tuvo que bajarse de la unidad para despejar un poco la calle y poder avanzar, lo hizo y aun así batalló para pasar con la unidad.

Los montones de granizo revueltos con hojas también seguían en las partes bajas de esa área aunque el personal de limpieza de esas demarcaciones seguía con el aseo y el drenaje cumplía con su función.

La alcaldía Álvaro Obregón informó que, además del colapso del techo del mercado de Santa María Nonoalco, hubo el desplome de las techumbres de siete viviendas y de la lona en el parque de la colonia Alfonso XIII.

Mientras que Benito Juárez continúa los trabajos de limpieza y está en charlas con la tienda Soriana para apoyarla en temas de protección civil.

"Fue una granizada atípica además concentrada en ciertas zonas de la Ciudad Benito Juárez, Coyoacán, una parte del Centro y Venustiano Carranza y esencialmente fueron Coyoacán y Benito Juárez", concluyó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.